

Berlin

Angebote für eID-Funktion

[25.03.2013] Die Beantragung einer Feinstaubplakette und einer Halterauskunft kann in Berlin jetzt mit der eID-Funktion des neuen Personalausweises erfolgen.

In Berlin kann seit Donnerstag (21. März 2013) die elektronische Identifikationsfunktion des neuen Personalausweises (nPA) für die Beantragung einer Feinstaubplakette sowie einer Halterauskunft genutzt werden. Wie der Innensenat in seinem Newsletter mitteilt, ist das Landesamt für Bürger- und Ordnungsangelegenheiten (LABO) damit die erste Behörde des Landes, die über ein Berechtigungszertifikat verfügt und diese Funktion anbietet. Zudem sei ein entsprechendes Imperia-Modul entwickelt und die erforderliche Infrastruktur im IT-Dienstleistungszentrum Berlin (ITDZ Berlin) aufgebaut worden, damit möglichst viele Berliner Behörden die eID-Funktion in ihre Anwendungen integrieren können.

(rt)

Stichwörter: Digitale Identität, Berlin, eID-Funktion, LABO, Feinstaubplakette, Halterauskunft